

全一般愛知地本

＝発行＝

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部＝煤本國治
住所：名古屋市熱田区沢下町9-3
労働会館本館405

第95回メーデー開催！

少雨が降るなかでしたが、5月1日(水)に第95回中央メーデーが開催されました。

中区の白川公園には約千五百人が集結。当日は、県下の6地域では約千人が

参加しました。全国一般愛知地本の参加者は5支部で



21名の参加でした。オープニング司会は実行委員会事務局次長の松本陵子さん(愛高教)、議長は丹羽秀徳さん(国公)と星山仁美さん(医労連)が努めました。開会宣言は副実行委員長の堀内陽来さん(名高教)、来賓として「STOポイントボイス」の廣瀬まさあきさん、「ガザ緊急アクションなごや」の金城美幸さん(メッセージ代読)があいさつしました。

17人のリレートークではさまざまな分野から要求を元気にアピール。主催者あいさつで実行委員長の西尾美沙子愛労連議長が、①すべての労働者に大幅賃上げを ②金権腐敗政治で野党共闘の前進を ③能登半島から4カ月、国の責任で復旧・復興を ④憲法をいかにして国民の平和的生存権の保障を！、と呼びかけました。

地本共済会のいちご狩りに参加

去る4月20日(土)、地本共済会の会員拡大企画として行われた、食べ放題の「いちご狩り」に、孫を連れて夫婦で参加させていただきました。全体で6家族18人程度が参加しました。場所は知多半島半田市の澤田農園で、高速を使えば40分程度で行ける便利なところ。いちごの品種は、酸味が少なく糖度が高い、大粒な「あきひめ」(章姫)というものでした。

案内されたビニールハウスには、大きないちごが、棚台に「すずなり」と言うのか沢山の実をつけていました。早速、持参した練乳を片手に、最初の大きないちごを口に入れると、口の中にジュワーと美味しさが広がってきました。子供や女性たちが、いちごが大好きなのがなんとなく解りました。皆さんにも一度は参加をお勧めします。

いちご狩りは、まだ非常に若かったころ、友人らとドライブを兼ねて静岡県久能山の石垣いちご狩り以来でしたが、孫や家内も楽しむことが出来喜んでいました。企画してくれた役員の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

記：あつた支部 S



(記 執行部)